

# Isabelle Racine

Elle est professeure de français langue étrangère et dirige l'École de langue et de civilisation françaises (ELCF) de l'Université de Genève, en Suisse.

Ses recherches portent sur l'acquisition phonologique d'une langue étrangère et elle s'intéresse, de manière plus spécifique, aux difficultés posées par la variation phonétique et phonologique dans l'apprentissage d'une langue étrangère. Ces questions ont été récemment thématisées dans un MOOC, élaboré avec deux de ses collègues, intitulé «Diversité des langues: de la variation au plurilinguisme» (<https://moocs.unige.ch/offre/cours-ouverts/langues-et-diversite-de-la-variation-au-plurilinguisme>).

En outre, depuis 2009, elle co-dirige – avec les Professeurs Sylvain Detey et Yuji Kawaguchi – le projet « InterPhonologie du Français Contemporain » (IPFC), qui regroupe actuellement plus d'une quinzaine d'équipes de recherche s'intéressant à l'acquisition phonologique du français langue étrangère par des apprenants de différentes langues premières. Depuis 2017, elle co-dirige également le programme « Phonologie du Français Contemporain : usages, variétés et structure » (PFC) et a, dans ce cadre, publié de nombreux travaux sur le français de Suisse romande.

[www.projet-pfc.net](http://www.projet-pfc.net)

Voir sa page web :

<https://www.unige.ch/lettres/elcf/fr/elcf/pageenseignants/racine/>

